

Meritorio cuarto lugar de Leonel Suárez en su regreso a la élite del decatlón



La Habana, 23 jun (RHC) Con un cierre de lujo en jabalina y 1500 metros, el decatlónista cubano [Leonel Suarez Fajardo](#) ocupó el cuarto lugar en el Décastar Talence (Francia), en su retorno a un evento de élite de pruebas combinadas luego de su corona en Barranquilla-2018.

De 31 años y golpeado en los últimos tiempos por lesiones, el holguinero totalizó 7.965 puntos, para quedarse a las puertas de los 8000 puntos y el podio, mostrando destellos de su grandeza y su crecimiento de cara a los Panamericanos de Lima, donde aspira a subir al podio.

“Me siento contento, pues se cumplieron los objetivos. Casi llegamos a 8000 puntos y con tanta deuda de entrenamiento no se puede pedir más. Ahora me seguiré preparando con vista a Lima, donde aspiro a una medalla”, dijo Suárez, campeón en Guadalajara-2011, en declaraciones a Radio Habana Cuba.

El alumno del destacado profesor [Gabino Arzola](#) consideró que para subir al podio en Lima deben lograrse más de 8.300 puntos,

cifra que consideró están en condiciones de realizar varios atletas, entre ellos el canadiense Damian Warner (si participa), los medallistas de oro y plata de Talence, y los granadinos Lindon Víctor y Kurt Félix.

Luego de una pobre primera jornada, donde quedó noveno tras las primeras cinco pruebas (3.851), el doble medallista olímpico y mundial, levantó sobremanera este domingo, ganando incluso los dos últimos eventos (jabalina, con 69.24 m y 1500 m, con 4.25. 09 min).

El mejor decatlonista cubano de la historia completó la jornada dominical con 15 flat en 110 con vallas, 46.87 en disco y 4.65 m en pértiga.

Aventajaron al cubano justamente dos de los principales rivales que pudiera encontrar en Lima: el canadiense Pierce LePage, campeón con 8.453 puntos, y el estadounidense Zach Ziemek (8344), así como el belga Van der Plaetsen (8214).

En el heptatlón se impuso la monarca mundial y actual reina de la prueba, la belga Nafisathou Thiam (6819 puntos), con el plus de haber logrado el récord mundial dentro del heptatlón en salto de altura con 2.02m.

Leonel adelantó que ahora viajará a Madrid y la próxima semana debe viajar a La Habana para seguir su preparación de cara a los Panamericanos, previstos del 26 de julio al 11 de agosto en la capital peruana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/194145-meritorio-cuarto-lugar-de-leonel-suarez-en-su-regreso-a-la-elite-del-decatlon>



Radio Habana Cuba